Un intento de desenredo del enredo mexiquense



joseurena2001@yahoo.com.mx

ontra la especulación generalizada, vaya un dato:
La alianza Va por México palpita.
Los tres partidos -PAN, PRI y PRD- están decididos a seguir adelante y hay otro compromiso implícito en sus dirigencias:

No la romperán las postulaciones de candidatos individuales: Enrique Vargas por Acción Nacional, Omar Ortega el perredismo...

Por el priismo está por verse, pues mantiene al frente a dos mujeres de amplio currículum y pro-

funda base popular.

Las dos andan en acción: Alejandra del Moral, secretaria de Desarrollo Social y quien como dirigente priista comandó el rescate de decenas de alcaldías en 2021.

Y Ana Lilia Herrera, exalcaldesa de Metepec, exsenadora y diputada federal cuyos seguidores la promueven en espectaculares de frase incisiva: Nimerajo nime bajo. #AnaLilia.

Ella se ha desligado de la campaña, pero afirma identificarse con su caráctery decisión de ir en pos de la candidatura tripartidista.

SINELECCIÓN PRIMARIA

¿Por qué no está muerta la alianza?

Acaso la mejor declaración pública sea la del diputado local Enrique Vargas, lanzado por Marko Cortés cuando se creyó roto el compromiso.

-¿Es la muerte del acuerdo con PRI y PRD? -le pregunté en su momento. -No. Siguen las pláticas y vamos a fortalecerlas -me contestó Vargas, para luego hacer una declaración pública donde expuso la convicción de ir unidos contra el partido de Estado.

Alejandro Moreno, Alito, confirmó la vigencia de negociaciones sin presiones de tiempo y formas de grupos interesados en "desbarrancar nuestra alianza".

 -No podemos ni debemos entrar al juego del Gobierno. Estamos en condiciones de convencer a nuestras bases e ir sin fisuras -agregó.

En este ánimo participan también las priistas Ana Lilia Herrera y Alejandra del Moral, pues la suerte parece echada para mujeres, lo cual deja fuera a cuadros como Ricardo Aguilar.

Las dos son amigas, se respetan y reconocen, no quieren enfrentarse ni confrontarse con debates, mítines y concentraciones en plazas.

Con este ánimo, puede adelantarse: no habrá elección primaria para medir a Enrique Vargas, Ana Lilia Herrera y Alejandra del Moral.

La alianza Va por el Estado de México se sellará con una candidatura consensuada apoyada en sondeos, capacidades, virtudes y posibilidades de victoria.

Otro acuerdo: no entrarán a la campaña de odio esperada de Morena, del Gobierno con sus programas públicos y de su candidata **Delfina Gómez**.

LAREACCIÓN DE BONILLA

 Jaime Bonilla no aprovechó su fuero para esconderse de acusaciones.

Al contrario, se presentó y se convirtió en acusador del Gobierno de Marina del Pilar: incumplió al crimen organizado y por eso la violencia y su gobierno fallido.

Y 2- Lejos de debilitarse, las televisoras tradicionales se han renovado y fortalecido.

Esto ha dado sorpresas: Netflix reconoció a la empresa izzi, filial de Televisa de Emilio Azcárraga, por presentar en julio "la mejor experiencia en streaming de sus series y películas con su velocidad de 3.4 Mbps.

El rendimiento se mantiene en tiempos de máxima audiencia e izzi prepara mayor contenido en su catálogo con servicios de banda ancha.

> Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.